

En collaboration avec
la Police cantonale
de Fribourg



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Bureau de l'intégration des migrant-e-s
et de la prévention du racisme IMR
Fachstelle für die Integration der MigrantInnen
und für Rassismusprävention IMR



Dans le cadre de la semaine contre le racisme, en partenariat avec le Bureau de l'intégration des migrant-e-s et de la prévention du racisme IMR, la HETS-FR a le plaisir de vous convier à une Midi conférence :

Le racisme systémique à la police ? on en est où en 2024 ?

Avec **Philippe Allain**, Commandant de la Police cantonale de Fribourg, et **Tobie Steinauer**, Adjudant, chef de la section police de proximité de la Région Sud

La police souffre-t-elle d'un racisme systémique ? Oui ? Non ? Un peu ?

S'il s'agit d'admettre les risques de biais, le profilage compte parmi les compétences clés du métier de policier. Quel est le diagnostic ? Comment sont traitées les situations problématiques et quelles sont les perspectives ? C'est un vrai défi entre valeurs, déontologie et techniques de travail.

Mardi 19 mars 2024 de 12h30 à 13h30

Haute école de travail social, Rte des Arsenaux 16a - Fribourg – salle 4.09

Ouverte aux étudiant-e-s, au personnel, aux partenaires de la HETS-FR et à tout public intéressé.

Entrée libre, pas d'inscription nécessaire. Une collation sera offerte.

Soyez tous et toutes les bienvenu-e-s !